

Herren Kreisklasse C Staffel 4

SG Heidelberg-Neuenheim VI : VfL Heiligkreuzsteinach III
Dienstag, 25.04.2023, 20:15 Uhr

Boecker und Seefried in Einzel und Doppel ungeschlagen

Mit 7:3 setzte sich die Heimmannschaft der SG Heidelberg-Neuenheim VI in der Herren Kreisklasse C Staffel 4 gegen den VfL Heiligkreuzsteinach III durch. Das Spiel am Dienstagabend dauerte insgesamt weniger als 2 Stunden und wurde vorwiegend durch das obere Paarkreuz entschieden. Boecker und Seefried errangen dabei zusammen 4 Einzelpunkte.

Das Spiel lief wie folgt ab: Boecker / Kempe waren in der Partie gegen Schmidt / Raabe nicht zu stoppen und gewannen recht eindeutig mit 3:0. Seefried / Hammersdorf hatten im Spiel gegen Höfler / Alilovic am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Zähler für das Team bei. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim 3:0 gegen Sven Höfler fand Xeno Boecker von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Roland Seefried war im Einzel gegen Sebastian Schmidt nicht zu stoppen und gewann recht eindeutig mit 3:0. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:0 an den Tisch. Betrübt über seine 2:3-Niederlage gegen Colin Raabe war Alexander Kempe, obwohl er alles gegeben hatte. Wie umkämpft dieses Spiel wirklich war, zeigt neben dem Verlauf des nur mit zwei Punkten Unterschied beendeten fünften Satzes vor allem auch der dritte Satz, der erst nach 36 Ballwechseln endete. Bei der 1:3-Niederlage gegen Matthias Alilovic hatte Dieter Hammersdorf nur im ersten Satz eine Chance. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der SG Heidelberg-Neuenheim VI und des VfL Heiligkreuzsteinach III. Xeno Boecker war im Einzel gegen Sebastian Schmidt nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Seit Beginn der Serie hat Schmidt damit nun 7 Siege bei gleichzeitig 11 Niederlagen zu verzeichnen. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Sven Höfler war der Gastgeber Roland Seefried, ging er doch zumindest auf dem Papier stark favorisiert in die Partie und konnte am Ende eine Niederlage im Entscheidungssatz noch abwenden. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Alexander Kempe überzeugte im Einzel gegen Matthias Alilovic, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 7:2. Bei der wenig später folgenden 1:3-Niederlage gegen Colin Raabe hatte Dieter Hammersdorf nur im ersten Satz eine Chance. Damit hat Hammersdorf nun ein 3:15 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. Der Ausgang im letzten Match führte damit zu einem finalen Ergebnis von 7:3 für die SG Heidelberg-Neuenheim VI.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team der SG Heidelberg-Neuenheim VI die Saison mit einem Punkteverhältnis von 6:22 bei 2 Saison-Siegen, 10 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des VfL Heiligkreuzsteinach III erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 2:26. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

SG Heidelberg-Neuenheim VI

Doppel: Boecker / Kempe 1:0, Seefried / Hammersdorf 1:0

Einzel: X. Boecker 2:0, R. Seefried 2:0, A. Kempe 1:1, D. Hammersdorf 0:2

VfL Heiligkreuzsteinach III

Doppel: Schmidt / Raabe 0:1, Höfler / Alilovic 0:1

Einzel: S. Schmidt 0:2, S. Höfler 0:2, M. Alilovic 1:1, C. Raabe 2:0